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Participants

Education Nationale Parents Mairie

ROCHEBLAVE Corinne
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BAUD Joffrey

BENIERE Fanny

BONPAIN Céline

DESCHAMPS NOHALES Christèle

GARRIGUE Jeanne

GIBERT Delphine

GREULING Cécile

JOUFFRAY Océane

MALFATTI Anaïs

PANEL Sylvie

PERRIN Christiane

ROCHAT Ghislaine

ROULAND Allison

SIMONNET Violaine

AVON Aude

BRUNO-MIGNOT Guillaume

SIMONNET Damien

GUERIN Nathalie

STEINER Stephanie

Mme HUCHOT Catherine

Mme BERNARD Lynda

Mr GUERRI Daniel

Autre

Absents /Excusés

Education Nationale Parents Mairie



Ordre du jour

Bilan de l’année scolaire 2017 – 2018     :

Activités pédagogiques / Sorties scolaires
Manifestations en lien avec l’AESS

Perspectives année scolaire 2018 – 2019     :

Effectifs rentrée 2018-2019
Actions 2018-2019
Rentrée 2018 (accueil échelonné maternelle, assemblée générale, organisation)

Mouvement de personnels.
Retards à 8h30 et 13h45
Ouvertures / fermetures portail sur temps scolaire.
Site internet de l’école – communication vers les familles

Stationnement aux abords de l’école
Rythmes scolaires
Organisation du périscolaire
Travaux : installation de 3 VPI cette année

PPMS : Volets qui ferment de l’intérieur
Cour de la maternelle : portail, trous
Réhabilitation du groupe scolaire



Rédaction du procès-verbal1

A / Bilan de l’année scolaire 2017 – 2018     :

1. Activités pédagogiques

élémentaire :

Musique : CM2 : les CM2 ont découvert le jazz cette année. Toutes les classes de CM2 de Saint-Priest 
vont visiter le conservatoire

CE2-CM1 : travail sur le conte (travail sur le texte, découverte des instruments, mise en mu-
sique...)

CP-CE1 : travail autour de l'album du loup qui voulait découvrir le monde (sur les musiques
du monde)

Projet de découverte du milieu aquatique : espèces de poisson, reproduction des poisson, anatomie, et pro-
tection du milieu.

La nature s’installe à l’école (CP-CM2): Trois interventions autour du blé. Les élèves ont planté du blé et ob-
servent tout le processus jusqu'à la fabrication du pain. En mars, ils vont faire des plantations. Ils participent 
aussi à la semaine du jardinage (en partenariat avec Botanic).

Danse (CE1 et CP-CE1) : intervention d'un chorégraphe tous les 15 jours et deux représentations au TTA entre 
les classes.

Ecole et cinéma : de nombreuses classes y participent.

TTA et sortie au théâtre de la croix rousse pour les CM2

Rallye lecture ( Cp CE1) avec des classes de Revaison (s'inspire du prix des lecteurs). Plusieurs rencontres de-
vinettes sont prévues.

Une classe de Cp a reçu un auteur de livre jeunesse dans la classe en partenariat avec la médiathèque de St 
Priest.

CE2 : Activité Kapla

CM2 et CM1 : Participation à la fête de la science, semaine de l’énergie

CP-CE1-CM2 : piscine
CE2 : badminton et boules lyonnaise
Une classe de CM1: rugby
Les CM2 ont passé leur habilitation vélo au fort de St Priest :   APER
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Maternelle :

TTA : spectacle pour chaque classe cette année.

Conservatoire : spectacle itinérant donné par les professeurs du conservatoire et très apprécié.

Projet sur l'eau : les GS ont poursuivi des expériences sur l'eau (H2O) et fabriqué des bateaux.
la vie dans l'eau: un aquarium a été installé dans chaque classe de PS et MS ;
MS : rallye sur l'eau le mardi 19 juin
Intervention des étudiants de 3ème année de la fac de pharmacie pour sensibiliser les élèves sur le goûter et le 
petit déjeuner : PS/MS/GS.

2, Sorties scolaires   de   fin d’année     :

élémentaire     :

CP et CE1 : sortie au palais du facteur cheval le 26/6

CE2 : parc de la tête d'or le 25/5 autour de la science : redécouvrir les arbres anciens, …

CM1 : sortie à Terra Salva (Thème du moyen âge) le 22/6

CM2 : Base nautique Meyzieu : sortie voile 25/6 26/6 28/6

maternelle     :
petites sections : sortie à l'aquarium de Lyon le 25/5 en lien avec le thème de l'eau et pique-nique au parc de 
Gerland.

moyennes sections/ grandes sections : sortie au parc de Miribel Jonage le 18/5 autour de la mare : pêche, bal-
lade pour observer les grenouilles, libellules,. Activité land art

Les sorties sont financées en partie par la mairie (budget transport (150€ par bus) et l'AESS, ce qui laisse à la 
charge des parents une somme tout à fait raisonnable ( de 2 à 6 € selon les classes).

3. Manifestations     en lien avec l’AESS   

Les subventions données aux classes  augmentent.
La kermesse de l'école aura lieu le 29/6

Nous remercions les parents bénévoles et les enseignantes de l'AESS pour leur dévouement, leur investisse-
ment. 



B/ Perspectives année scolaire 2018 – 2019     :

1. Prévisions d'effectifs

Elémentaire
Effectif 2018-2019 prévu : 252 élèves
Effectif 2017-2018 : 277 élèves
Baisse très importante de l'effectif en 2018-2019:  un grand groupe de CM2 part et un petit groupe de CP ar-
rivent, 12-13 déménagements prévus.

Maternelle :
Effectif 2018-2019 prévu : 147 élèves
Effectif 2017-2018 : 155 élèves
Petite baisse des effectifs.

2. Actions 2018-2019 envisagées :

Elémentaire
2 actions Développement durable dans la mesure ou l'école est labelisée :
Nature s’installe à l’école     : continuité de l'action depuis 3 ans.
Entretien du jardin , plantation du blé, fabrication du pain....

Je mange donc j’agis     : 
Que mange -t-on ? Comment mieux consommer ?

Projet conte     : 
Savoir raconter un conte.

Projet avec le conservatoire     de musique:
Travail autour d’un musicien Patrick Discala sur les émotions
création autour de l’instrumentarium asiatique d’une œuvre utilisée pour la relaxation
travail sur la percussion corporelle en lien avec la déclamation de conte , le slam

Maternelle :
thème     : la maison
constructions : interventions avec animateurs kapla,
projet sur la nature : construction d’hôtels à insectes,
projet pilotage : tricycles, trottinettes,
travail sur les maisons dans les contes

Ces nombreux projets demandent de l'investissement et du temps de préparation pour les enseignants. Il faut 
qu'ils soient validés par l'inspection et financés par la mairie
Le conservatoire propose un très beau partenariat avec les enseignants et de nombreux projets.
L'API remercie les enseignants pour tous ces projets.

3. Rentrée 2018 (accueil échelonné maternelle, assemblée générale, organisation)
L'année prochaine en maternelle il y aura sûrement 6 classes ainsi réparties :
tps/ps tps/ps ps/ms ms ms/gs gs

rentrée échelonnée : pour les TPS et PS  : 2 groupes accueillis le lundi 03 matin, 2 autres groupes le mardi 04 



matin, jeudi 06 matin :les 2 groupes du lundi, vendredi 07 matin : les 2 groupes du mardi, lundi 10 : classe en-
tière.
La rentrée échelonnée est expliquée aux parents en rendez vous d’inscription et détaillée à nouveau lors de l’as-
semblée générale des nouveaux parents en réunion au mois de juin.
Pour les classes de PS/MS et MS / GS : lundi 3 : une ½ le matin, une ½ après-midi
Cette rentrée échelonnée pose quelques problèmes au niveau des parents ( disponibilité) mais est très bénéfique
pour les enfants. Ils sont accueillis par petits groupes et prennent plaisir à venir à l'école.

Elémentaire :
pas de rentrée échelonnée, rentrée classique.
Il y a aura une assemblée générale en fonction du jour de décharge du directeur  qui durera une vingtaine de 
musique avec les parents d’élèves dans le préau ou la cour de récréation. C’est à ce moment qu’on a le maxi-
mum de parents et qu'on peut donc donner un maximum d'informations.

4. Mouvement de personnels     :
Merci aux enseignants quittant l'école pour leur travail :
Départs de Mme GARRIGUE : CP

Mme DUBOST : CE1 / CM2
Mr BAUD : CE2
Mme BECHKOFF : CM1
Mr VIALLON : CM1
Mme ROULAND : CM1

Ce sont surtout les compléments de temps partiels qui partent. L'équipe maternelle et élémentaire reste stable.

Gardien : Mr MAJOR remplace Mr ECK
Le contrat de Mr Major va jusqu'en août.
Le changement de gardien pose des problèmes au niveau des associations qui utilisent le gymnase et l'API : Le 
gardien n'étant pas logé sur place, il n'y a personne pour fermer le portail après 22h.

Référent périscolaire : Mr PEDRERO remplacera Mr GUERRI à la rentrée.

Les parents sont inquiets de ces nombreux changements. La mairie répond qu'il y a une obligation de mobilité 
pour les personnels de mairie tous les 2 3 ans.

Merci à tous pour leur travail, merci également aux agents d’entretien pour la qualité du travail effectué.
Il est très important pour nous de garder un agent d’entretien disponible sur le temps scolaire.
La présence de Mme MICHALLON toute la journée de classe est très appréciée car elle est  très disponible et  
nécessaire en cas d'enfants malades et pour de nombreux autres services.

 

5. Retards à 8h30 et 13h45     :
Il est anormal de retrouver des enfants seuls devant la porte sans être accompagnés par les parents.
Il n’y a pas d’adulte dédié à l’ouverture et fermeture de la porte après 8h30.  
Problème avec les permanences de cantine les lundis matins et jeudis matins : le portail doit rester ouvert.
Est-ce que Mr THARAUD pourrait accueillir les parents au portail ? Ou est-ce que les parents pourraient passer
par le portail de l'immeuble ? Ou installer une sonnette au petit portillon coté tramway ?



6. Ouvertures / fermetures portail sur temps scolaire.
Les ouvertures du portail de 10h10 et 14h 30 sont maintenues.
En dehors de ces horaires aucune ouverture ou fermeture ne sera possible.

7. Site internet de l’école – communication vers les familles
Ergonomie du site : ce sont les enseignants qui le gèrent. Ils n'ont pas de formation sur la construction d'un site 
internet. Cela demande déjà du temps de publier les nombreux articles par classe. Les enseignants le font pour 
ouvrir l'école aux parents, pour qu'ils puissent voir tout ce qui se fait.
Très peu d'écoles ont un site internet qui est régulièrement alimenté et mis à jour.
Les parents d'élèves proposent de voir dans leur relation comment améliorer l'ergonomie du site.

Possibilité d’envoyer les informations aux parents d'élèves par mail : L''aide administrative (EVS) a été suppri-
mée. Il faudrait saisir les adresses mails de chaque parent....
Le mail ne peut pas prendre le pas sur le cahier de liaison.
Les parents qui déposent leurs enfants aux périscolaires le matin et le soir peuvent rater des informations mais
le site internet ne peut donner des informations que très générales.

8. Stationnement aux abords de l’école
Demande des parents de verbaliser les stationnements anarchiques.

Les parents font part également du problème de la sortie à 16h : les parents restent devant le portail, cela em-
pêche les enfants de chercher leurs parents. Il ne faudrait pas que les parents attendent juste devant le portail.
Un marquage au sol sera envisagé.

 9. Rythmes scolaires     : Organisation du périscolaire
Suite au changement des rythmes scolaires l'année prochaine plusieurs questions sont posées:

– Pour le périscolaire du soir le temps de garde passe de 2h00 à 1h30, pourquoi n'y a-t-il pas de baisse de 
tarif malgré une demi heure de moins ?

Le tarif  municipal n'a pas été réajusté depuis 3 ans et ne devrait pas bouger pour les deux prochaines années.

– Sur le périscolaire du soir serait-il possible de prévoir une sortie à 17h15 plutôt que 17h00 qui est un ho-
raire plus difficile à tenir pour les parents afin de récupérer les enfants?

Le périscolaire s'organisera de la façon suivante :
16h30 16h45 : récréation
16h45-17h15 : aide aux devoirs
17h15-18h : activités
Les parents demandent s'il est possible de ne proposer l'aide aux devoirs que le lundi et le jeudi. Cette possibili-
té pourrait être envisagée en cours d'année ou en 2019-2020.
Très bon retour des parents et enfants sur les activités.

– Sur la pause méridienne, est-il possible de prévoir une sortie à 12H00 également et non uniquement à 
11h30 ?

C'est très difficile à gérer au niveau de l'organisation.

– Sachant que le nombre d'heures de périscolaire diminue, peut-on craindre une baisse des candidatures 
des animateurs du fait que le travail sera moins rémunéré ?

200 animateurs sont recrutés sur la ville de ST PRIEST. Certains contrats non pas été renouvelés car les anima-
teurs n'étaient pas toujours assez compétents.



Le recrutement est permanent, toutes les semaines.

10. Travaux     : 
Visite de Mr MARMOUX (responsable travaux maintenance).
Suite à cette visite un compte rendu a été rédigé et les Demandes  de  Prestation à la mairie remises à jour par le
gardien. Elles sont en attente de faisabilité.

Installation de 3 Vidéos Projecteurs Interactifs cette année :  cet outil est très utilisé par les enseignants.
La mairie installera les 2 derniers VPI l'année prochaine pour les CP.
Renouvellement de la demande d'un vidéoprojecteur pour les 2 algécos de CM2 et ordinateur au vu des délais 
plus longs de la réhabilitation de l'école.

Réhabilitation du groupe scolaire : inquiétude des enseignants de maternelle sur la surpression éventuelle de la 

salle informatique. Cela n'est pas prévu dans le projet, il y aura bien une salle informatique.

La mairie a annoncé qu'un comité de pilotage a eu lieu  le 13 juin 2018 avec un programmiste.

Il est envisagé :

Le déplacement du gymnase pour avoir un accès sur la voirie,

La reconstruction de la crèche.

L'agrandissement du restaurant scolaire (doublé) et l'ajout de 6 classes : 2 classes  en maternelle, 1 classe 

tampon, 3 classes élémentaires.

Des parkings seraient prévus.

La maternelle et le restaurant seraient liés.

Actuellement la livraison serait envisagée pour la rentrée 2024.

Il y aurait 3 ans de travaux.

Exercice PPMS de l'école maternelle du vendredi 8/6

L'alarme ne se déclenche qu'en haut ou en bas. La télécommande ne fonctionne pas...

la mairie doit remettre tout en place rapidement.

Un exercice PPMS est prévu en périscolaire le 28/6 sur le temps de midi. Il s'agira d'un confinement.

Secrétaire de séance  Directeur / directrice de l’école

Mme SIMONNET Violaine ROCHEBLAVE Corinne

Date : 8 juin 2018 AEBERLI Rodolphe

Signature  Date : 8 juin 2018

Signature

Représentant des parents d'élèves :

Date : 8 juin 2018

Signature


